



JULIO MATERANO GANA LA 4TA. EDICIÓN DEL PREMIO LO MEJOR DE NOS

El jurado del Premio Lo Mejor de Nos 2021, organizado por Banesco y La Vida de Nos, decidió por unanimidad otorgar el primer lugar al periodista Julio Materano y, en la categoría Responsabilidad Social Empresarial, a la licenciada en Letras, Keyla Brando. Sus historias sirven para registrar los complejos tiempos que vivimos.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y la organización La Vida de Nos, dieron a conocer este 21 de octubre, el veredicto de la 4ta. edición del Premio “Lo Mejor de Nos”, que reconoce las historias que hablan de los desafíos humanos y el camino a la superación, sobre la base de la fortaleza, resiliencia y la solidaridad. El concurso cerró el 31 de julio y participaron 55 textos bajo diversos seudónimos con diferentes historias reales.

“La mancha más profusa de Raquel” fue reconocida por el jurado como ganadora del 4° Premio Lo Mejor de Nos. El texto del periodista Julio Materano narra las vivencias de una mujer venezolana, anesthesióloga, que emigró a Portugal y trabaja como empleada de limpieza. Para Materano, su historia habla del significado de la renuncia a una vida pasada, a un oficio, a una rutina “para encarar la vida desde una nueva perspectiva con esperanza y anhelo”.

El jurado -compuesto por los periodistas Mireya Tabuas, Laura Helena Castillo y Sinar Alvarado- coincidió en que esta es una historia cargada de intención: “Busca comprometer al lector con una atmósfera de realidad e imaginación, representa a muchos otros relatos y personajes que enfrentan diversos desafíos en la diáspora actual. Esta es una historia necesaria”.

Materano es un periodista venezolano que emigró en 2019 a Portugal. En este tránsito quiso honrar a los migrantes, especialmente a los médicos venezolanos. “La mancha más profusa de Raquel” será publicada el 30 de octubre en el sitio web de La Vida de Nos.

Los finalistas fueron Diego Salinas Gardón, Amador Medina y Fabiana Cantos, respectivamente con las historias: “Antonia”; “Señor, ayúdame, quiero volver a ver a mis hijos” y “¿Cómo llegué hasta aquí?”.

El Premio de la Mención Responsabilidad Social Empresarial lo recibirá Keyla Brando, licenciada en Letras, autora del texto titulado “Caracas, de los techos rojos a los techos verdes”. “A través de una historia bien contada, la pieza muestra una cara poco visible de una actividad a favor del ambiente que ocurre dentro de una universidad venezolana”, señaló el jurado. Estará disponible el 6 de noviembre en La Vida de Nos.

El jurado recomendó publicar las historias “Heroísmo cotidiano”, enviada con el seudónimo Andrés Cabrera; y “Estar en casa”, por Eleanor Hudson. Por la mención RSE, la historia “Educar para cambiar”, enviado como Torchi Fuentes.

El veredicto del jurado está publicado en el [Blog Banesco](#).

Lo Mejor de Nos es un concurso que -desde el año 2018- promueve la difusión de historias de vida inspiradoras sobre la fortaleza para superar obstáculos, la resiliencia para rehacer nuestras vidas y la solidaridad para lograrlo con la ayuda del otro. Premia historias de no ficción, basadas en realidades verificables pero escritas con recursos literarios.

Sobre La Vida de Nos

Es una organización que se ha propuesto ser un espacio referencial de historias cuidadosamente elaboradas y que busca ser puente en el que se encuentren las mejores expresiones del arte de contar, con un objetivo específico: compartir historias que conecten y conmuevan al lector común. Por ese énfasis en la buena historia, el espacio puede abarcar los géneros autobiográficos y los formatos multimedia. La condición común de estas piezas será la impecable factura, garantizada en ese cruce de experiencias y posiciones estéticas de sus editores, quienes provienen desde distintas orillas de la escritura: el periodismo y la literatura.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.